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STAGE POUR TOUS 

AOUT 2024 : AMILLY 

 
 
Afin de relancer la saison sur de bonnes bases, le Comité a proposé un stage de reprise sur 

l’agglomération montargoise à Amilly plus précisément. 
Celui-ci a eu lieu du lundi 26 au mercredi 28 août 2024 au gymnase des Bourgoins d’Amilly. Je profite de ce 
compte-rendu pour remercier l’EREA pour sa mise à disposition. 
 
Cette année, ce sont 15 jeunes joueurs (dont 3 filles) qui ont profité de cette ultime semaine des vacances 
estivales pour sortir la raquette et venir progresser au tennis de table. La folie des JO ainsi que la belle 
prestation de Félix Lebrun auront permis de donner envie à plusieurs jeunes nouveaux de tester le ping sur 
ces trois jours. Le reste du groupe était issu de 2 clubs différents : la J3 Amilly TT bien évidemment et le CP 
Montargis.  
 
Au programme sur ces trois jours : des séances collectives autour de la tenue de balle, du travail technique 
au panier de balle, de la découverte de nouveaux services, etc… On y a également ajouté une bonne dose 
de travail physique ainsi que des situations ludiques et compétitives. 
On notera l’enthousiasme des jeunes et l’application qu’ils ont réussi à mettre sur l’ensemble du stage. Nul 
doute qu’ils continueront de progresser tout au long de la saison sportive à venir ! 
 
Merci aux bénévoles qui ont aidé à l’encadrement rendant ainsi plus qualitatif le travail proposé : Vincent 
(CP Montargis), Frédéric (J3 Amilly), Anne (J3 Amilly), Alexandre (CP Montargis). 
 
Pour conclure, je dirais que ce stage a été, une nouvelle fois, une belle réussite. Le club d’Amilly, les enfants 
mais aussi les parents étaient ravis de ces trois jours proposés par le Comité. 
 

 
Fabien VALO, 


